



スクールガード

日頃はスクールガードの活動にご理解いただきありがとうございます。

これまで町内における保護者の方々ならびにボランティアの方々の絶大なご支援とご協力により、小学生が無事登下校できております。さて、今年度は桜ヶ丘から新一年生15名が誕生しました。新入生はとかく戸惑うこともあり、特に登下校は大変緊張し危険要素も多く潜んでおります。そのようなことから、学校・保護者・地域が一体となって子供達を守っていく必要があります。そこで我々ボランティア47名は「下校見守り活動」を主体的に支援していこうと思っております。

どうか我々の活動をご支援していただくと共に、小学生に対してやさしく温かく協力的に見守って下さるようお願い申し上げます。

副会長 家城 和生



悲願の初V 達成!!

5月28日土曜日、草津市総合体育館で「ママさんバレーボール全国大会」の滋賀県予選が行われました。一回戦、二回戦、準決勝と勝ち進み、いよいよ決勝戦。対戦相手は強豪桐原クラブ（近江八幡市）。1セットを先取り、2セット目マッチポイント、レフトオープンに上がったトスをエースがスパイクし、ボールが相手コートのだ真ん中に落ちた瞬間、桜ヶ丘クラブの優勝が決まりました！創部27年目にしての県大会初V、96チームの頂点に立つことができました。悲願だった全国大会出場は、震災の影響で今年の開催が中止となり果たせませんが、県大会で優勝したことの大きな充実感・満足感を得る事ができました。

27年前、町内のバレーボール愛好家が集まり『桜ヶ丘クラブ』が誕生しました。当時は中央公園のテニスコート（現、多目的広場）にバレー用のポールを立てて、青空の下、土の上で練習していました。暑い夏の休憩時にはアイスキャンデーを食べて暑さをしのいだこともあり。草津市内の大会やびわ湖放送で放映される「平和堂ママさんバレーボール大会」にも幾度となく出場し、みんなで第2の青春？を謳歌してきました。その後、創部した1期生は卒業していききましたが、出来の悪い私だけが未だに合格点がもらえず留年しています。今回優勝できたのも草創の仲間がしっかりと土台を築いてくれたからこそ成し得たものだと思います。

県大会の決勝戦でゲームセットの笛が鳴り、観客席にいるOGの顔を見たとき、ゲームに参加した人だけではなく『桜ヶ丘クラブ』に関わって来たみんなの「悲願達成」であったことを改めて実感し、涙が溢れました。来年はまた予選からの全国大会チャレンジになりますが、創部以来ずっと大切にしていた「お互いを思いやる気持ち」を忘れずにボールを追っかけていきたいと思います。

最後になりましたが、ここまで活動してこられたのも家族やOG、町内のみなさまのご理解・ご声援があったからだと心から感謝しております。

22班 垣江洋子

★ バレーボールが大好き！という方がおられましたらぜひご一報ください
一緒にいい汗を流しましょう！！

＜戦績＞一回戦	VS 仰木の里A	21-13	21-11
二回戦	VS 長等クラブ	17-21	21-16 21-12
準決勝	VS 美鷲クラブ	21-15	21-8
決勝	VS 桐原クラブ	21-15	21-3

※垣江さんは、監督兼選手として長年頑張っておられます。これからもご活躍下さい。



おわび

● 桜めーる保存版（平成23年度5月版）に誤りがあります。お詫びして訂正いたします。

（正） 自彊術 毎週金曜日 19:00~21:00（和）

日本現代舞踊（華洋会） 毎週火曜日 12:30~16:00（和）

百歳体操 毎週月曜日 13:00~15:30（ホ）

編集後記 原稿のご協力を頂きありがとうございました。桜めーるへの投稿をよろしくお願いたします。（広報委員会）